



MEDIO AMBIENTE El alto impacto de las 3.500 especies invasoras P24

FÚTBOL Los jugadores de la selección repudian la conducta de Rubiales P32



Carles Puigdemont y Yolanda Díaz conversaban ayer tras la reunión que mantuvieron en Bruselas. / DELMI ÁLVAREZ

Díaz y Puigdemont dialogan para la investidura de Sánchez

Los dos dirigentes pactan en Bruselas explorar “soluciones” en busca de una salida al ‘procés’, mientras Sánchez defiende pasar página en Cataluña

C. E. CUÉ / P. CHOUZA / S. AYUSO
Madrid / Bruselas

La líder de Sumar y vicepresidenta segunda del Gobierno en funciones, Yolanda Díaz, se reunió ayer en Bruselas con el expresidente catalán Carles Puigdemont. La reunión, la primera de un mi-

nistro con Puigdemont desde que este huyó a Bélgica a finales de octubre de 2017, fue calificada por Sumar y Junts como “fructífera”. En un comunicado conjunto, los dos partidos se comprometieron a “explorar todas las soluciones democráticas para desblo-

quear el conflicto político” en Cataluña. La cita se produjo en plenas negociaciones con Junts, partido liderado por el *expresidente*, para la investidura de Pedro Sánchez. El sector socialista del Gobierno se desvinculó del viaje de la vicepresidenta.

En un acto en Madrid, el presidente en funciones apostó por “pasar página” del *procés* y volvió a abrir la puerta a una amnistía para los encausados. Aseguró que cualquier solución que se tome será “constitucional”. PÁGINAS 14 Y 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El fin del verano lleva a la destrucción de 185.000 empleos

El número de afiliados, 20,7 millones, es récord en un mes de agosto

RAQUEL PASCUAL, Madrid
El fin del verano hizo que la Seguridad Social perdiera 185.384 afiliados el pasado mes de agosto, lo que interrumpe seis meses consecutivos de creación de empleo. Además del fin de la temporada turística, en los datos de agosto influyó el llamado “cierre por vacaciones”, la práctica fraudulenta de dar de baja a los trabajadores en su mes de descanso. El número total de afiliados se mantiene en 20,7 millones, una cifra récord para un mes de agosto. El paro subió en 24.726 personas.

PÁGINA 38

Putin rechaza volver al acuerdo sobre el grano si se mantienen las sanciones

J. G. CUESTA / A. MOURENZA
Moscú / Estambul

El presidente ruso, Vladímir Putin, rechaza volver al acuerdo para el transporte seguro del grano ucraniano por el mar Negro, que suspendió en julio, si Occidente no levanta algunas de las sanciones impuestas a su país. Putin reiteró esta decisión tras recibir la visita del presidente turco, Recep Tayyip Erdogan. PÁGINAS 2 Y 3

Tres muertos y tres desaparecidos por los efectos del temporal

Un niño de 10 años sobrevive subido a un árbol toda la noche en un pueblo de Madrid

F. PEINADO / P. PEIRÓ, Madrid
El fuerte temporal que ha caído en los dos últimos días sobre buena parte de España ha dejado al menos tres muertos, todos en la provincia de Toledo, y tres desaparecidos. En Madrid, un niño de 10 años llamado Ethan fue rescatado tras pasar toda la noche agarrado a la rama de un árbol

después de que el coche en el que viajaba con su familia cayera al río Alberche. El accidente ocurrió en la localidad de Aldea del Fresno y el padre del menor es uno de los desaparecidos. Las fuertes lluvias causaron suspensiones en líneas de alta velocidad que afectaron a más de 60.000 viajeros.

PÁGINAS 18 A 20



Puente hundido en la localidad madrileña de Aldea del Fresno por el temporal. / ÁLVARO GARCÍA